



Wir freuen uns, Sie bei unseren nächsten musikalischen Auftritten
willkommen zu heißen:

13. Dezember 2014	19:00 Uhr	Dank- und Gedenkgottesdienst
17. Februar 2015	11:11 Uhr	Häuslerball
28. März 2015	20:00 Uhr	Frühjahrskonzert

Mehr Infos, Neuigkeiten und Fotos finden Sie auf unserer Homepage
www.mv-altmuenster.at
oder auf www.facebook.com/marktmusikverein.altmuenster.

Wir freuen uns über Ihren Klick!



Versicherungsagentur GmbH
Vöcklabrunnerstrasse 24
A – 4812 Pinsdorf
Tel.: (07612) 676 46
www.lsl.allianz.at

LEITNER SCHILLER LEITNER
Versicherung – Vorsorge – Vermögen – Leasing



Raiffeisenbank
Salzkammergut



SALZKAMMERGUT
media
Ihre Druckerei



Nach 50ig Joar is´wohl koa Schaund,
wenn d´Musi braucht a neues G´wand.
Möchtat´s goar dafür was spenden??
Jeden Euro tat ma dafür verwenden!





Das Jahr 2014 neigt sich dem Ende zu und der Marktmusikverein Altmünster blickt auf ein Jahr mit musikalischen Höhepunkten und Veränderungen zurück. Peter Pesendorfer beendete Anfang des Jahres seine Obmannstätigkeit. Wir bedanken uns nochmals recht herzlich bei dir, lieber Peter, für die sechs tollen und erfolgreichen Jahre!

Unser neuer Obmann Josef Rebhan hat sein Amt verantwortungsvoll übernommen und führt unseren Verein mit viel Energie und guter Laune.

Das Highlight war auf jeden Fall das heurige Frühjahrskonzert unter der Leitung unseres Kapellmeisters Helmut Trawöger. Ganz besonders das Stück „Struwelpeter“, eine Komposition für Sprecher und Bläserorchester, machte das Konzert unvergesslich. Die Besucher, sowie wir Musiker selbst waren begeistert, in welcher amüsanten und humoristischen Weise der durch zahlreiche Fernseh- und Kinoproduktionen bekannt gewordene Traunkirchner Schauspieler Fritz Karl die einzelnen Geschichten des gleichnamigen Kinderbuches vortrug.



Fritz Karl beim Frühjahrskonzert.

Neben dem Frühjahrskonzert bildeten noch der Viechtauer Faschingsumzug in Neukirchen, der Kirtag-Frühshoppen, das Seefest „Da Traunstoal leucht“ sowie das Schlosskonzert im Seeschloss Ort die musikalischen Schwerpunkte in diesem Jahr.

Bereits zur Tradition wurde unser Häuslerball am Faschingsdienstag. Auch beim Marktfest war die Stimmung im Zelt des Marktmusikvereins wieder großartig. Noch viele weitere Veranstaltungen und kirchliche Ereignisse in unserer Gemeinde verschönerten wir mit den passenden musikalischen Klängen.



Faschingsumzug

Da Traunstoal leucht

Konzert Seeschloss Ort



Die zahlreichen Ausrückungen und das unentgeltliche Engagement der Musikerinnen und Musiker alleine genügen jedoch nicht. Der Marktmusikverein benötigt finanzielle Mittel für den Ankauf von Notenmaterial, Uniformen und Instrumenten sowie für deren Instandhaltung. Auch die Förderung und Ausbildung unserer Jugend ist uns sehr wichtig, damit der Marktmusikverein noch viele Jahre bestehen kann.

Besonders unsere Uniform wurde in den letzten Jahren bei unseren vielen musikalischen Einsätzen sehr in Mitleidenschaft gezogen.

Die Einkleidung als Trachtenkapelle erfolgte 1960. Zwischenzeitlich wurden die schwarzen Bundhosen durch Lederhosen ersetzt und „Dirndl“ für unsere Musikerinnen und Marketenderinnen angeschafft.

Nach 55 Jahren hat unsere Uniform nun „ausgedient“, und so haben wir uns entschlossen, eine neue Tracht anzuschaffen, welche am 28. März 2015 bei unserem alljährlichen Frühjahrskonzert präsentiert wird!



Obmann Josef Rebhan und Katharina in der neuen Tracht!

Da diese notwendige Neueinkleidung mit einem enormen finanziellen Aufwand verbunden ist, bitten wir Dich um Deine Unterstützung.

Vielen Dank!



Raiffeisenbank Salzkammergut | BIC: RZOOAT2L510 | IBAN: AT50345100001955830